

市内から2人受賞

米・食味分析鑑定コンクール大会

新米の味を競う「第13回米・食味分析鑑定コンクール国際大会」(米・食味鑑定士協会主催)が群馬県川場村でこのほど開かれ、長野市内では、総合部門で大平芳慧さん(70)、山崎武さん(57)が最高の金賞に輝いた。山崎武さんは、総合部門で大平芳慧さんが最高の金賞に輝いた。山崎武さんは、総合部門で大平芳慧さん(70)が最高の金賞に輝いた。

コンクールには一般公募で国内外から30名の検体が集まり、「味度値」の2段階審査粘りや香りなどを成分として総合部門への進出を競う。量から算出する「食味値」と保水性を測る「寒暖差と湧き水が、特有の粘りや喉ごしを引き出すのではないか」と大平さん。昨年、農作業中の事故で腕に粉碎骨折の重傷を負った

新米の味を競う「第13回米・食味分析鑑定コンクール国際大会」(米・食味鑑定士協会主催)が群馬県川場村でこのほど開かれ、長野市内では、総合部門で大平芳慧さん(70)、山崎武さん(57)が最高の金賞に輝いた。山崎武さんは、総合部門で大平芳慧さんが最高の金賞に輝いた。山崎武さんは、総合部門で大平芳慧さん(70)が最高の金賞に輝いた。

コンクールには一般公募で国内外から30名の検体が集まり、「味度値」の2段階審査粘りや香りなどを成分として総合部門への進出を競う。量から算出する「食味値」と保水性を測る「寒暖差と湧き水が、特有の粘りや喉ごしを引き出すのではないか」と大平さん。昨年、農作業中の事故で腕に粉碎骨折の重傷を負った

大平さん(大岡) 総合で金

山崎さん(川中島)は特別優秀

(島中島)

は特別優秀



けがら復帰し金賞を手にした大平さん



障害者の就農支援に意欲を燃やす山崎さん

触発され、手間を承知で有機栽培に挑んだ。コンクールでは2007(平成19)年から参加。08年からミルキークイーンの栽培を始め、同年に品種栽培部門で、09年には地域品種部門で金賞を受賞した。今回、総合部門で金賞を受賞した。初の金賞を受けた。

1・2耕の田を一人で切り盛りする。4年前に受講したセミナーで聞いた「ひと握りの農業者になれ」の言葉に

者を選考。食味鑑定士などが試食する最終審査で金賞15人、特別優秀賞27人を決めた。金賞の大平さんは15歳で農業を始めた。山崎さんは、15歳で農業を始めた。山崎さんは、15歳で農業を始めた。山崎さんは、15歳で農業を始めた。

が、奇跡的に回復。再び農業ができる喜びに最高賞受賞が加わり、「頑張ったご褒美かな」と感慨もひとしおだ。山崎さんは元銀行員。定年後は人の役に立ちたい」と、障害者を目標に昨年の就農支援を目標に昨年、地元住民から借りて

た農地で米と野菜、桃の栽培を始めた。再来年をめどに農業初めて作った有機栽培のコシヒカリは窒素過多による伸び過ぎで倒れた。インターネットで探し当てたのが、トマトで採り当たったのが、販路獲得に期待が膨らむ。直売所の経営にも立派に働き並みで背丈は約20cm低いヒカル新世紀。今回、初出

力を入れる。

た農地で品で高い評価を得た。再来年をめどに農業経営を法人化し、就労支援に乗り出す計画。販路獲得に期待が膨らむ。直売所の経営にも立派に働き並みで背丈は約20cm低いヒカル新世紀。今回、初出